



落ち着いた生活をしよう！

4月から始まった学校生活も、約2ヶ月が過ぎようとしています。教室や校庭に目をやると元気な児童のみなさんの姿が見られます。1年生は学校にもだいぶ慣れ、給食も落ち着いて準備し、食べる姿が多くみられるようになりました。また、5月19日（金）には子どもサポート委員会の皆様の力をお借りして、学校周辺の公園にいき、公園遊びをする活動を行いました。

さて、1学期も半ばとなり、梅雨の季節に入ります。気温、湿度ともに高くなり熱中症も心配されます。健康で元気に活動できるように学校でも気を配ってまいりたいと思います。

学校では、挨拶をはじめ廊下歩行や名札着用など基本的な生活習慣が身に付けられるよう繰り返し児童に働きかけを行っております。児童が落ち着いた生活を送り、教育活動が充実したものになるよう取り組んでまいります。



学校公開・個人面談ではお世話になりました

保護者の皆様にはお忙しい中、来校くださり感謝申し上げます。お子様の学校での様子を参観いただき、個人面談では各学級担任と学校や家庭での様子を共有できました。今後の指導に役立ててまいります。ぜひ、毎月行っている教育・健康相談もご利用下さい。

新たな取組「あのねポスト」、「あのねタイム」

今年度本校では、子供が抱える不安や悩みを解消していくための支援として教育相談部が中心となり「あのねポスト」を設置しました。お話朝会がある日の昼休みに「あのねタイム」を設定し、いろいろな先生がどんなことでも子供たちの話を聞くという取り組みを始めました。



歯とお口の健康を！

5月25日（木）に歯科健診を行いました。学校歯科医から治療している子と治療していない子の個人差があると話をいただきました。また、むし歯はないが歯垢が多い子がいたようです。「むし歯がなくても定期的に健診を受けてほしい。」「学校から通知をもらったら一度は歯科医院へ受診してほしい。」と話がありました。

6月4日から10日は、歯と口の健康週間です。歯とお口の健康はとても大切です。将来にわたって健康で元気な生活をする事ができるように歯磨きをして、歯と歯肉を大切にしましょう。

歯と口の健康週間 令和5年度 手に入れよう 長生きチケット 歯みがきで